



>> Und vergesst nicht, GUTES zu tun und einander zu helfen!  
Das sind die Opfer, an denen Gott FREUDE hat. <<  
Die Bibel: Hebräer 13,16

*Liebe Patinnen und Paten,  
liebe Freunde und Unterstützer,*

wir blicken mit großer Dankbarkeit auf die letzten Monate zurück und freuen uns, Euch auch mit diesem Newsletter einen Bericht über unsere Arbeit geben zu dürfen.

Trotz der bekannten Unruhen in der Region in und um Monopol freuen wir uns, dass die Mitarbeiter von Noble Action weiterhin auf Gott vertrauen und treu ihren Dienst für 1 Euro International nachgehen. Immer noch ist die Arbeit an der Berhan Schule für die Mitarbeiter nur unter erschwerten (z.T. lebensbedrohlichen Umständen) möglich. Auch die Familien der Schüler sehen sich den täglichen Bedrohungen durch die Rebellen ausgesetzt.

Von daher rufen wir Euch erneut auf, um für Frieden und der damit verbundenen Sicherheit zu beten. Wir wünschen uns, dass die Unbeschwertheit für das Schulleben wieder zurückkehrt.

*Möchtest Du Zecharias als Gast in  
Deine Gemeinde einladen? Im November  
haben wir noch freie Termine.  
Bitte melde Dich bei uns!*

## Besuch bei der Deutschen Botschaft in Addis Abeba im Juni 2023

Die Deutsche Botschaft in Äthiopien stellt jedes Jahr Fördergelder für ortsansässige Nichtregierungsorganisationen wie Nobel Action bereit. Dadurch war es uns möglich auf dem Schulgelände ein weiteres Gebäude mit 2 Klassenräumen zu realisieren.

Den abschließenden Termin zu diesem Projekt konnten wir gemeinsam mit Aiden und Zecharias wahrnehmen.

Die Botschaftsmitarbeiter haben uns immer wieder in dem Gespräch bestätigt, dass unsere Partner in Äthiopien ein herausragendes Beispiel dafür sind, was kleine Organisationen in einem Land wie Äthiopien verändern. Es hat uns sehr ermutigt und dankbar gestimmt, dass auch hier beide als außerordentlich liebenswerte und zuverlässige Personen geschätzt werden. Es ist als wahrer Segen anzunehmen und als Zeugnis vor Gott und den Menschen, dass wir hier mit der Hilfe Eurer Unterstützung dem Auftrag unseres Herrn Jesus Christus nachgehen können, indem wir die Liebe Gottes an die ärmsten der Armen und Witwen und Waisen weitergeben dürfen.

Wir hoffen und beten, dass zu Schulbeginn die neuen Klassenräume feierlich eingeweiht werden können!

*Denn Du Herr bist gut mit großer Güte für alle.  
Psalm 86, 5*



Foto auf dem Gelände der Deutschen Botschaft in Addis Abeba:  
v.l.n.r.: Zecharias, Aiden, Lilli, Ella und Viktor

## Kinderheim

Bei unserem letzten Besuch im Kinderheim wurde es wieder deutlich, wie wichtig diese Einrichtung ist. Auch hier machen sich die stetigen Unruhen in der Region bemerkbar, da im Vergleich zu früheren Zeiten erheblich mehr Säuglinge ausgesetzt werden.

Es rührt uns immer wieder zutiefst, wenn wir sehen, mit welcher Hingabe Aiden und ihre Mitarbeiter diese kleinen Geschöpfe mit so viel Liebe umsorgen und aufpäppeln. Als Aiden uns die Vorgehensweise erklärt und von den verschiedenen Geschichten berichtet, leuchten ihre Augen und alle Zuhörer verspürten ihre Liebe zu jedem einzelnen Kind. Unermüdlich und immer wieder von vorne bemüht sie sich ganz individuell, die passenden oder verlorenen Eltern zu finden. Wir sind dankbar, wie sie ihre Gabe hierfür einsetzt.

Um hier weiterhin die Passion von Aiden und den Mitarbeitern zu ermöglichen, benötigen wir weitere regelmäßige Unterstützer. Statt Patenschaften für einzelne Kinder habt Ihr die Möglichkeit mit einer monatlichen Spende von 30€ das Kinderheim bei der Sicherstellung der Dinge des täglichen Bedarfs zu unterstützen:

- Säuglingsnahrung / Milchpulver
- Windeln
- Medikamente, Spezialnahrung

Nutzt hierzu gerne unser Spendenkonto mit dem Verwendungszweck: "Kinderheim"

Volksbank Trier  
1 Euro International e.V.  
IBAN: DE38 5856 0103 0004 0802 98  
BIC: GENODED1TVB

*Danke!*



## Gebetsanliegen

Dank für:

- gläubige Mitarbeiter in Äthiopien
- wachsende Zahl von Patenschaften & Betern
- finanzielles Durchtragen

Bitten für:

- stabile politische Situation in Äthiopien
- Wachstum im Glauben bei unseren Schülern
- Bewahrung der Schüler und Lehrer vor weiteren Übergriffen der Rebellen



## Könnt Ihr Euch vorstellen das 1Euro International e.V.-Team ehrenamtlich zu unterstützen?

- Unterstützung durch Gemeindeaktivitäten

Kontakt: [Daniel.Paschmann@1euro-international.de](mailto:Daniel.Paschmann@1euro-international.de)

## Pläne 2023

Zacharias und Aiden kommen gerne für einen Vortrag in Eure Gemeinde und stellen die Arbeit vor.  
Seid Ihr interessiert?

Kontakt: [office@1euro-international.de](mailto:office@1euro-international.de)

## Du möchtest Deinem Patenkind einen Brief schreiben?

Diesen kannst Du gerne direkt zu Silas schicken, er kümmert sich um eine gute Übersetzung und schickt ihn weiter nach Äthiopien!

**NEUE  
ADRESSE**

Silas Porten  
Luxemburger Str. 180  
54294 Trier

Kontakt per Email: [letters@1euro-international.de](mailto:letters@1euro-international.de)

*Verbunden in unserem Herrn Jesus Christus bleibt uns, Euch einen herzlichen Dank und Gottes reichen Segen auszusprechen!*

## Euer 1Euro International Team